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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 17分 仲宗根　悟（社民・護憲） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 警察行政に関して

(1) 国道58号沿いの暴走族の現状と対策について伺う。

(2) 今回の補正予算計上、「緊急雇用創出事業臨時特例基金」活用で暴走族対策事業が
盛り込まれているが、その内容について伺う。

2 観光行政に関して

(1) 米国の金融危機による世界不況・新型インフルエンザ等、数々の要因が重なり観光入域
数が減少傾向にある、この危機的状況を打破する取り組みを伺いたい。

(2) 特に、就学旅行の減少にどのような取り組みがなされているか伺う。

(3) 戦跡へ各都道府県知事を初め議会議長等が訪れ各都道府県慰霊祭を行っている。県
は、どのような対応を行っているか伺う。

3 ヤンバルの森を世界自然遺産へ登録することに関して
　ヤンバルは、ノグチゲラ、ヤンバルクイナを代表とする固有種や希少種が多く生息し、生物
多様性の高い自然の豊かな地域です。この自然を未来へ残すべく世界遺産へ登録すべき
と考えるがどうか伺う。

4 サンゴの保護対策に関して
　サンゴの保護対策の施策を伺いたい。オニヒトデの駆除の状況は、どのように行われてい
るか。

5 環境行政に関して

(1) 読谷村内における産業廃棄物安定型最終処分場より有害物質検出に係る事案につい
て

ｱ 昨年、10月に県が実施した土壌中の有害物質調査に対する分析結果公表に数カ月要
した理由について伺う。

ｲ 情報公開での入手になったが、なぜ情報公開での開示となったか、積極的開示ができ
なかった理由について伺う。

ｳ 住民みずからの土壌調査実施を求めていますがいかがですか。

ｴ 改善命令が発出され、改善措置履行中にもかかわらず、完了を待たずして更新申請を
許可したとしているが、許可条件を充足できる根拠を示されたい。

ｵ 改善完了検査に当たっては、住民側の意見も取り入れて行ってもらいたいと求めてい
るがどうか伺う。

ｶ 法定水質検査の方法にも異論が出ている。法では浸透水は、直接埋立廃棄物に触れ
た水を検査することになっているが、実際は不透水層の地下水を採取している、浸透
水採取設備を設置し正しい検査するよう業者に指示すべきと思うがどうか伺う。

ｷ 管理型について、６月９日に副村長ほかと環境整備課長ほかとの話し合いの席で「管
理型についても許可の方向で考えている。決済待ちである。」との発言があったようであ
るが、（事業者・住民同席の場でも同様の発言あり）管理型問題については、県、業者、
ともに住民側への説明責任を果たしてないこの時期でこういう発言はどういうことか、説
明を求めます。

6 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 17分 大城　一馬（社大・結） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 南部国道バイパス凍結問題について

(1) 同事業の必要性について県の認識を問う。

(2) 同事業の進捗状況の説明を求める。

(3) 去る６月18日の事業評価監視委員会の審議結果について県の所見を伺う。

(4) 与那原・南風原バイパスは大幅な工法変更をとった。その影響について伺う。

(5) 当初計画の立体交差工法の継続について県の考えはどうか。

(6) 費用便益上の算出方法について、県は国に改善を求める考えはないか。

2 久米島・鳥島米軍射爆撃場返還について

(1) 鳥島射爆撃場の現状について伺う。

(2) 返還について知事の決意を伺う。

(3) 劣化ウラン弾除去対策について伺う。

3 ジョブカード制度の県の運営状況について

(1) 成果について伺う。

(2) 今後の制度活用計画について伺う。

4 運玉森地すべり対策及び砂防事業について

(1) 運玉森の土砂流失状況について説明を求める。

(2) 対策事業計画について伺う。

5 害虫防除について

(1) 南大島村でカンシャコバネナガカネムシ（ガイダー）が大量発生している。

ｱ 被害状況について説明を求める。

ｲ 防除対策について伺う。

6 県の海砂採取について

(1) 県内の海砂採取量の過去５年間の推移を問う。

(2) 海砂採取による海浜の保全、漁場等への影響についての認識を問う。

(3) 県は、採取総量制限や採取禁止を検討する考えは持っているか。

7 八重山食肉センター改築について

(1) 現施設の現状認識を問う。

(2) 改築計画について伺う。

8 教育行政について

(1) 県立南部農林高等学校と南部工業高等学校の再編統合について

ｱ 両校の再編統合計画の本意を問う。

ｲ 南部工業高等学校と南部商業高等学校の再編統合計画が破綻した経緯について問
う。

9 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 17分 赤嶺　　昇（改革の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 知事公約の達成及び進捗状況を伺う。

ｱ 完全失業率の全国平均化、観光客1000万人誘致、普天間基地３年以内の閉鎖状態、
待機児童ゼロ、認可外保育園への給食費助成、小学校の30人以下学級はどれも大事
な公約ですが、現段階での達成状況と今後の見通しを伺う。

(2) 知事は再度訪米する考えがあるか。あるならその時期を伺う。

(3) 普天間飛行場移設の進捗状況を伺う。

(4) ケビン・メア氏が沖縄総領事を退任し、次期日本部長に就任しますが、知事の見解を伺
う。

2 福祉・教育行政について

(1) 比嘉教育委員長が就任されてから約半年になりますが、これまでの感想と今後の抱負を
伺う。

(2) 2010沖縄総体について

ｱ 大会準備の進捗状況と課題を伺う。

ｲ 大会期間中何人の来県が見込まれるか。

ｳ 宿泊施設等の確保は万全か。

ｴ 知事部局の支援体制を伺う。

(3) 発達障害児への取り組みを伺う。

(4) 県立沖縄ろう学校を単独校として存続させるべきではないか。

(5) 学童保育の課題と対策を伺う。

(6) コザ児童相談所の課題と対策を伺う。

3 医療行政について

(1) 県立病院のあり方の方針を伺う。

4 土木建築行政について

(1) 米軍基地内の公共工事における県内業者の受注率を伺う。

(2) 国関係発注工事における県内業者の受注率を伺う。

(3) 県の公共工事の早期発注について伺う。

5 県警本部長就任に当たり、抱負を伺う。

6 暴走族の現状と対策を伺う。

7 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 17分 平良　昭一（改革の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 医療問題について

(1) ドクターヘリについて

ｱ 島嶼県としてのドクターヘリの重要性は大きいと思うが、国が２機目配備を検討している
が、その必要性についてどう考えるか。

ｲ 北部地域のドクターヘリ（ＭＥＳＨ）が再開したが今後の対応支援策は考えていないか。

ｳ 奄美圏域も対象にすることにより鹿児島県との調整での対応は可能ではないか。

(2) 県立北部病院の産科・婦人科医師不足について

ｱ 24時間救急診療体制が３年８カ月ぶりに再開され、安心したが、わずか３カ月で体制が
崩れた。北部病院の産科の現状をどう考えるか。

ｲ 小児科と産科は特別待遇にしていきたいとの考えがあったがどうか。

ｳ 総合病院としての機能を果たしていない。均衡ある発展のため、医療格差をなくすこと
が大事。県は北部の県民の命の重さをどう考えているのか。知事の見解を求める。

(3) 安田診療所再開について

ｱ 2007年に閉鎖された診療所が村営で再開されるようだ。医療施設がない地元の不安を
解消する意義は大きい。県としてどう考え、どう支援していけるのか。知事の所見を伺
う。

2 環境行政について

(1) ＰＣＢ処理について

ｱ トランス回収の手段を示してほしい。

ｲ 万全策を講じているか。

ｳ 取り扱う関連企業はどのようなものか。

ｴ 今回の６月補正、経済危機対策への対応で、安心･安全確保等の中にＰＣＢ適正処理
化事業ということで、県立学校等に保管されているＰＣＢを含んだ高圧コンデンサの処
分に要する経費で1200万円余が計上されているが、その内容を説明してほしい。

(2) 放射性廃棄物処理施設について

ｱ 県内で建設の話があるが事実か。

ｲ 放射性廃棄物処理施設について知事の所見を聞きたい。

(3) 公共が関与する産業廃棄物管理型最終処分場について

ｱ 取り組みの進捗状況について

ｲ ３地域の住民説明会は行ったのか。

3 地域再生制度について

(1) 地域再生制度の位置づけ、仕組みとはどのようなものか。

(2) 地域再生の具体的な事例、支援策を挙げてほしい。

(3) 地域再生事業に対する民間プロジェクトの課税の優遇措置などはないのか。

(4) 沖縄県での活用例はあるか。あればその効果について説明願いたい。

4 観光行政について
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(1) 本部町水納島海浜利用と客引き行為について

ｱ 従来より業者間のトラブルによる観光客からのクレームなどがあり、依然として解決には
至っていない。一体、取り組みの現状はどうなっているのか。

ｲ 観光商工部、土木建築部、沖縄県警の連携は十分に取れているのか疑問であるが、そ
の見解を求める。

5 農業振興について

(1) 沖縄振興計画における農業農村整備事業の計画実績について

ｱ 多面的機能を生かした農山漁村の振興整備で田園空間整備事業の実施進行状況は
どうなっているか。

ｲ 沖縄振興計画策定時の目標に対し、赤土等流出防止対策施設整備事業の実績が上
がらない原因は何か。

(2) 遊休農地対策についての取り組みを伺う。

6 松くい虫被害について
　以前の答弁で離島被害はないと言っていたが、伊平屋村で確認され、駆除したようだ。今
後の離島を含めた対策方を聞きたい。

7 教育行政について

(1) 名桜大学の公立大学法人化に向けての対応について

ｱ 公立法人化のメリット及びデメリットは。

ｲ 公立大学法人化までのスキームはどうなるのか。

ｳ 名桜大の公立大学法人化の必要性についての見解は。

(2) 親族間の事件件数から見る教育のあり方について

ｱ 平成20年度の警視庁犯罪情勢の中から、殺人の被疑者と被害者との関係別検挙件数
を見てみると、実に親族間が49.8％と半数近くあり、また親子間の数字は24.6％にも上
る。幼児教育からの根本的な教育崩壊と言われてもしかたないが、教育長の見解をお
聞きしたい。

(3) 凡事徹底の取り組みについて

ｱ 前教育長が意欲的に取り組んできた凡事徹底に対する教育長の見解を伺う。

8 警察行政について

(1) 鹿児島県との災害協定について

ｱ 奄美諸島及び公海上の災害協定の内容について

ｲ 初動救助に対し大幅な時間短縮になると思うが、それぞれの各島々までの鹿児島から
の所要時間、沖縄からの所要時間を示せ。

ｳ 奄美圏域でのこれまでの出動実績はあるか。

ｴ 同じような災害協定を結んでいる都道府県があるか。

ｵ 県警察として災害時支援に対する見解を問う。

(2) 右折、左折矢印信号表示廃止による交通渋滞について

ｱ 最近都市部において、交差点における矢印信号表示が撤去されているがなぜか。

ｲ 交通渋滞に拍車をかける行為にならないか。

ｳ 県内全域に及ぶのか。

(3) 昨年12月に起きた金武町伊芸区の被弾事故の捜査状況について

ｱ ライフリングマーク（線条痕）について

ｲ ライフル銃なのか、徹甲弾なのか。

ｳ 捜査進捗状況について

ｴ 県議会の抗議決議に対する５月12日付駐日米国臨時代理大使からの書簡で、事件発
生日時の差異等、海兵隊の実弾射撃訓練とのかかわりを否定しているが、沖縄県警の
見解を賜りたい。
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9 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 17分 玉城　　満（改革の会） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 県内のプロスポーツに対する県の対応について

2 来年開催の高校総体について

(1) 受け入れ体制について現状と課題。

(2) ボクシング競技について

3 県立芸術大学について

(1) 卒業生の就職率についての現状と課題。

(2) 学科再編の必要性について

4 東部海浜開発関連について

(1) 特別自由貿易地域について

(2) 新港地区について

(3) 物流拠点としての現状と課題。

(4) 東埠頭及び周辺インフラ整備について

5 県の離島振興について

(1) 県担当の役割と課題。

6 国の農商工連携事業計画について

(1) 県の対応について

(2) 県独自の多角的な事業展開について

7 国際サンゴ礁年について

(1) 県の評価と課題。

8 国際線ターミナルについて

(1) 改築の必要性について

9 首里城明け渡し（世代わり）400年について

10 泡瀬ゴルフ場跡地利用について

11 公契約について

(1) 県の公共調達契約・公共事業契約・公共労働契約の現状。

(2) 県独自の条例の制定について

12 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 17分 糸洲　朝則（公明県民会議） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 文化行政について

(1) 東町会館が閉鎖され、同時に県立郷土劇場も閉館となりました。

ｱ 東町会館及び跡地の利活用について

ｲ 芸能文化関係者から郷土劇場の建設を求める声が多くありますが、知事の所見を伺い
たい。

(2) 多良間島及び水納島の県立自然公園指定へ向けた取り組みと見通しについて伺いま
す。

2 低炭素社会構築への取り組みについて

(1) 太陽光発電システムの導入に対する補助制度で、県は先着300件を対象としているが、
「県公衆衛生協会」は2009年度1000件を目標としている。県も1000件まで引き上げられ
ないか。

(2) 公用車及び民間企業等の環境対応車への買いかえ促進について、県の方針、取り組み
について伺う。

3 教育行政について

(1) 「スクールニューディール」構想の取り組みについて伺う。

(2) 沖縄空手、古武道記録製作委員会が製作したＤＶＤ「空手とその起源」を見て思うに、沖
縄が生んだ武芸、文化としての誇りを感じました。世界に5000万人以上と言われるカラテ
ＭＡＮたちも、沖縄に思いをはせているのではないかと想像いたします。よって、空手発
祥の地・沖縄を世界の空手のメッカとしての殿堂の建設は大変意義深いものがあるものと
考え、沖縄空手殿堂構想を提案し知事の所見を求めます。

(3) 奥武山にある県ボクシング会館のリフォーム及び設備の拡充について

(4) 文化庁は去る５月20日、国連科学教育機関（ユネスコ）の「無形文化遺産」リストに県内の
重要無形文化財「組踊」と重要無形民俗文化財「多良間の豊年祭（八月踊り）」の登録を
提案すると発表され、多くの県民が喜びと誇りを持って見守っている。ぜひとも登録され
ることを願うものである。知事、教育長の所感並びに今後の対応、取り組み等がありまし
たら伺いたい。

(5) 「港川人骨化石」と「発見出土地」の国の文化財指定について

4 福祉行政について

(1) 社会福祉施設等の耐震化、スプリンクラー整備施設に対する優遇融資拡充について

(2) 緊急雇用創出事業（基金）の拡充（3000億円）により、雇用創出効果30万人と厚労省は
試算しているが、本県における効果はどれぐらいか。

(3) 介護職員処遇改善交付金（仮称）に対する対応及び効果等について

(4) 介護拠点等（特養、老健、グループホーム等）の緊急整備事業による県内施設の整備に
ついて、県の取り組みと見通しについて

(5) 障害者自立支援対策臨時特例交付金が拡充され、新法移行支援、福祉・介護人材の処
遇改善について

(6) 「安心こども基金」が拡充されますが、取り組みの内容と期待される効果等について

5 農林水産業について
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(1) 「うまんちゅ協働の花と緑の美しい島づくり事業」の一環として、本部町八重岳の桜並木
の間植事業を実施できないか。または本部町とタイアップして別メニューでの桜並木の
間植事業は考えられないか伺う。

(2) さとうきび経営安定対策制度の緩和見直しについて、国への働きかけを含めた取り組み
の状況及び見通しについて伺います。

(3) 平成21年度農林水産関係補正予算概要は、新規34件を含む75件が示されている。これ
らの事業について、県や市町村の取り組みについて概要の説明を求める。

(4) 上記の中から、以下の質問をいたします。

ｱ 雇用拡大のためのスーパーＬ資金等の無利子化事業の利活用について

ｲ 新規就農定着促進事業について

ｳ 優良繁殖雌牛更新促進事業について

ｴ 地域資源利用型産業創出緊急対策事業について（太陽光パネルの設置、農林バイオ
マス３号機などについて）

ｵ 緑の雇用対策については、「森林の緊急雇用」、「トライアル雇用」による緑の雇用拡充
について

6 離島振興について

(1) 海岸漂着ごみ対策について
　海岸漂着ごみは、先島諸島を初め多くの離島に多い。これらの漂着ごみの処理対策及
び流出元（特に外国）対策について

(2) 離島医療費対策について

ｱ 離島医療費特別助成制度の創設について

ｲ 妊婦検診が14回無料となりますが、離島における妊婦検診に対する対応についてどの
ように実施されるか伺いたい。

ｳ ＩＴを使った遠隔医療体制の現状と将来展望について

(3) 祖納港湾内の静穏度改善に向けた沖合防波堤整備について

(4) 田原川の二級河川への格付及び河川整備について

(5) 久米島町への光ファイバー敷設事業について

(6) 各島々の特徴を生かした畜産振興について。例えば、ＴＭＲセンターの設置、競り施設
のない島への配慮及び対策について

(7) 南北大東島の畜産（肉用牛）の振興対策について

(8) 南北大東島両空港の滑走路灯及び滑走路中心線灯の設置について

(9) 北大東港江崎地区岸壁整備について

(10)島民の生活支援策の一つとして、離島航路に対し料金引き下げなどの公的支援の拡充
について

7 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

7 17分 島袋　　大（自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 発達障害児支援について

(1) 本年度補正予算の中で、障害者自立支援特別対策事業25億6500万円予算化されてい
るが、その中で発達障害児支援の予算は処置されているのか伺う。

(2) ２月議会で提案した職員の先進地への視察研修について伺う。

(3) 県としては発達障害児支援のための予算処置について、市町村と連携を取り組む必要
はないか伺う。

2 県費留学生について

(1) 当事業の予算規模とこれまで何名の留学生が当事業を活用したのか伺う。

(2) 卒業生がどのような活動をされているのか、卒業後のフォローを県はしているのか伺う。

(3) 県の東京事務所等を中心に年に一度卒業生を集めて懇親会等を開き意見交換をする
ことはできないか伺う。

3 観光振興について

(1) かりゆしウエアの促進について
　かりゆしウエアの普及推進活動を通して本土でも大分かりゆしウエアが定着してきたこ
とを感じたと思うのですが、今後かりゆしウエアを全国的に普及推進させていく知事の決
意のほどを伺う。

(2) 美ら島沖縄大使について

ｱ 現在何名を認証しどのような活動をしているのか伺う。

ｲ 県としては観光振興の発展のためだと思うが、県全体にどのような効果が見込まれるの
か伺う。

4 道路行政について

(1) 県道東風平・豊見城線について
　県道東風平・豊見城線の法線の決まっていない上田交差点から八重瀬町までの区間
の法線決定から事業完了までの最短でのタイムスケジュールについて伺う。

(2) 豊見城中央線現県道11号線について
　豊見城中央線現県道11号線のメゾン大勝から上田交差点までの区間は、豊見城市の
中心市街地土地区画整理事業が正式に中止にならなければ県としても着手できないこ
とは認識しておりますが、豊見城市が平成22年度に中心市街地土地区画整理事業が中
止されたとき、県は即事業認可取得に向け作業はできるのかできないのか、できないの
であればその理由と現段階で示せる完成までのタイムスケジュールを伺う。

5 警察行政について

(1) 通行・駐車禁止除外指定者について

ｱ 2009年４月から許可する業種の範囲が変わったと聞くが、選定する業種の基準は何か
伺う。

ｲ 今まで許可されていた業種に対する告知はあったのか伺う。

ｳ 追加業種の余地はあるのか伺う。

ｴ 申請先はどこになるのか伺う。

(2) 運転代行業務について
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ｱ 公安委員会から認可を受けている業者の数を伺う。

ｲ 実際に稼働している業者の数を伺う。

ｳ オートバイ代行業務についてどのような見解を持っているのか伺う。

ｴ 運転代行業務について意見交換や指導などを行っているのか伺う。

ｵ 社会的地位の確立のため、代行協会の設立を考えなければならないと思うが見解を伺
う。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成21年第4回沖縄県議会(定例会)

06月30 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

8 17分 辻野　ヒロ子（自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 環境行政について

(1) 海岸漂着ごみ対策について

ｱ 本県の漂着ごみの現状と八重山圏域の現状はどうなっているのか伺いたい。

ｲ 環境政策として、地域グリーンニューディール基金を創出し、漂着ごみに関し、どのよう
な対策が講じられるのか伺いたい。

ｳ 漂着ごみは、本県のみで解決できるものではない。国はどのように対応しているのか、
また、県としてどのように考えているのか伺いたい。

(2) オニヒトデ緊急駆除事業について

ｱ 八重山・宮古・本島周辺海域におけるオニヒトデの駆除状況と支援について伺いたい。

(3) 地球温暖化対策について

ｱ 2020年までの日本の温室効果ガス排出削減中期目標「2005年比・15％減」が示され
た。本県として目標に向け、どのような取り組みが求められるのか伺いたい。

ｲ 本県と県内市町村における地球温暖化防止実行計画の策定状況と削減目標に向けた
取り組みを伺いたい。

ｳ 温室効果ガス排出量の削減について家庭から排出されるＣＯ２を削減すれば相当緩和
されると言われるが、県の対策はどうなっているのか伺いたい。

2 観光行政について

(1) 沖縄観光特別対策事業について具体的にどのように進めていくのか伺いたい。

(2) 離島地域広域推進モデル事業について八重山地域を国際観光拠点づくりとして事業展
開するようだが、どのような取り組みをしていくのか伺いたい。

3 農林水産行政について

(1) 石垣港区域におけるヨットハーバーの整備について

ｱ 石垣港区域の遊漁船の実態と係留施設の状況について伺いたい。

ｲ 漁港区域(県の遊休海面）にフィッシャリーナの整備計画について伺いたい。

(2) 与那国町屠畜場が再開できるよう県の支援について伺いたい。

4 離島振興について

(1) 離島航路対策で燃料費高騰分に伴う補助対象航路事業者の欠損額に対する補助は必
要だと考えるが県の計画を伺いたい。

(2) 離島航空路線対策として燃料分も補助対象とする運航費制度の見直しについて伺いた
い。

(3) 竹富町新エネルギー施策の推進について

ｱ 波照間島における新エネルギー事業導入計画支援と高率補助について伺いたい。

ｲ 各離島の風力・太陽光・波力・クリーンエネルギーの導入支援について伺いたい。

ｳ 公共施設等の新エネルギー導入支援について伺いたい。

(4) 離島における電線類地中化の進捗状況と今後の取り組みについて伺いたい。（特に台
風被害対策として八重山地域について）
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(5) 与那国町の県立八重山病院産婦人科医師不足による妊婦健診中止についての実態と
今後の見通しについて伺いたい。

5 教育行政について

(1) 修学旅行地の見直しについて

ｱ 中学生の修学旅行地を九州から台湾への見直しについて見解を伺いたい。

ｲ 県教育委員会の規定における修学旅行に対する国庫補助(高度僻地修学旅行費)基
準の対象にできないのか伺いたい。

(2) サッカースタジアムの早期建設について

ｱ 県はサッカー競技場整備に関する調査・検討連絡会議を開催し（３回)、報告書もでき
上がっているようだが、その結果を踏まえ、サッカースタジアム建設に向けて今後どのよ
うに進めていくのか伺いたい。

ｲ 県サッカー協会が経済効果や維持管理等を含め、奥武山陸上競技場跡に、「おうのや
まの杜サッカースタジアム整備計画」を陳情しているが、そのことについて県はどのよう
に考えているのか伺いたい。

ｳ 本県は平成24年には復帰40周年を迎えるが、その記念事業として「サッカースタジアム
建設」を推し進めるのはどうか。知事の見解を伺いたい。

6 我が党の代表質問との関連について


